

México D.F. , a 27 de julio de 1981.

Cro.
Osvaldo
Presente

Estimado compañero:

Cooperar en la tarea de reencontrar para nuestra Patria cauces democráticos debería ser un imperativo ético de todos los argentinos de bien. Hacerlo sin intereses subalternos ya es expresión de compromiso, compromiso que retorna simplemente en satisfacción moral.

Estas reflexiones me las sugiere su actitud, al cooperar con su trabajo desinteresado en nuestra actual campaña en favor de los prisioneros políticos en Argentina.

Quiero, en nombre propio y en el de los organismos que estamos patrocinando la campaña, agradecerle profundamente su actitud que, en su debido tiempo, también conocerán los verdaderos destinatarios de nuestros esfuerzos, los compañeros prisioneros de la dictadura argentina.

Fraternalmente

Carlos A. GONZALEZ GARTLAND
Consejero Directivo